

Bandera Roja

MOVILIZAR A LAS MASAS PARA EL COMUNISMO

PARTIDO COMUNISTA OBRERO INTERNACIONAL

WWW.ICWPREDFLAG.ORG (USA) (323) 315-8884



¡NI SOLDADOS LEALES NI ESCLAVOS ASALARIADOS DÓCILES, SINO REVOLUCIONARIOS PENSANTES Y HACEDORES CRÍTICOS!

El liderato de la CFA (Asociación de Profesores de California) llegó a un acuerdo de último minuto con la administración de CSU (Universidad del Estado de California) que canceló la huelga de una semana. Esta huelga tenía el potencial de movilizar a cientos de miles de profesores, trabajadores y estudiantes contra los gobernantes capitalistas. Podría haber ayudado a crear una situación potencialmente revolucionaria porque los trabajadores en lucha, frente a la ira del Estado, cuestionan el capitalismo más críticamente.

Luchas masivas como esta también inspiran a millones de trabajadores a nivel nacional e internacional a hacer lo mismo. Ayudando así a crear situaciones potencialmente revolucionarias en todo el mundo.

Por lo tanto, la tarea de los líderes sindicales es evitar que la lucha entre nosotros y los capitalistas explote y se convierta en una guerra sin cuartel. Para ello, deben intentar persuadirnos u obligarnos a aceptar económicamente lo que beneficie los intereses de los gobernantes.

Pero su mayor traición es política. Impulsan las ideologías capitalistas: rabioso anticomunismo, patriotismo, pacifismo y la farsa electoral.

¡Esto no debería sorprendernos! El sistema educativo estadounidense fue creado y está controlado por los gobernantes capitalistas estadounidenses. La Junta Directiva del CSU, encabezada por el Gobernador de California, sigue los dictados de estos gobernantes y es tan racista y arrogante como ellos.

Los docentes y otros profesionales, a pesar de sus títulos, son esclavos asalariados. Intercambian su trabajo por un salario. Los gobernantes insisten en la superioridad del trabajo mental sobre el manual para dividirnos.

Todos los trabajadores, sin embargo, tenemos más en común entre nosotros que con cualquier capitalista racista asquerosamente rico como Elon Musk. La esclavitud asalariada nos convierte en hermanos y hermanas de

Miembros del PCOI participan en la huelga de CFA el 6 diciembre 2023 con cartalones que dicen "Genocidio en Gaza, Ataques contra estudiantes y profesores significan: Movilizar a las masas para el comunismo" y "Para terminar con los ataques contra estudiantes, profesores y empleaos, abolir la esclavitud asalariada capitalista!"



clase. No poseemos nada más que nuestra fuerza de trabajo que, para sobrevivir, debemos vendérsela a los capitalistas.

Esto les da el poder de contratar y despedir: de decidir si vivimos o morimos y cómo vivimos o morimos. Sólo nos contratan si pueden sacar ganancias de nuestro trabajo. Por lo tanto, más de tres mil millones de trabajadores en todo el mundo, que no pueden ser contratados rentablemente viven en pobreza y privaciones despreciables.

El capitalismo tiene sólo dos clases: esclavos y esclavistas

La clase media es un mito capitalista creado para dividir el trabajo esclavo mental (de cuello blanco) del trabajo esclavo manual (de cuello azul), pagándole al primero mucho más que al segundo, al mismo tiempo que le otorga un estatus social más alto.

Pero los trabajadores mentales también son contratados sólo si pueden producir ganancias. Los empleadores pagan a los profesionales (como médicos, ingenieros, etc.) mucho menos de lo que cobran por sus servicios. La diferencia son las ganancias de los **(Ver Atrás)**

capitalistas.

Así es como los educadores producen ganancias para los capitalistas. Imparten conocimientos y habilidades a millones de graduados, quienes luego son contratados por los capitalistas, siempre que puedan ser explotados rentablemente.

Cientos de miles de estudiantes universitarios, sin embargo, cada año terminan en las filas de los desempleados o en empleos de bajos salarios porque la industria estadounidense ha sido destruida.

Esto está creando una bomba social de tiempo. En 2011, los graduados universitarios desempleados en Tunisia iniciaron la Primavera Árabe (rebeliones masivas y levantamientos armados) que se extendió por todo el mundo árabe. El potencial para una revolución comunista estaba ahí, pero no había partido comunista que la dirigiera.

Aquí las cosas podrían ser diferentes. Millones de jóvenes estadounidenses se consideran anarquistas, socialistas o comunistas. Decenas de miles de estos jóvenes ya están - en cientos de universidades y en las calles de muchas ciudades estadounidenses - protestando contra el genocidio israelí en Gaza, respaldado por Estados Unidos. El Partido Comunista Internacional de los Trabajadores (PCOI) movilizaría a estas masas, junto con obreros industriales y soldados, para luchar por el comunismo.

Temiendo este escenario, los gobernantes estadounidenses están forzando la dimisión de rectores universitarios y prohibiendo grupos estudiantiles que se oponen al genocidio en Gaza. Esto es fascismo: ser un patriota fanático, apoyar las políticas genocidas de Estados Unidos o ser despedido, expulsado o perder la ayuda financiera.

Conforme los gobernantes estadounidenses se preparan para la 3ª Guerra Mundial para defender su imperio de sus rivales chinos y rusos, invierten más en su ejército y recortan drásticamente los servicios sociales. Por eso la junta directiva de CSU se muestra tan desdeñosa y arrogante. Ahora las principales necesidades de los gobernantes son soldados patrióticos y trabajadores dóciles y rentablemente explotables. ¿Por qué producir graduados no empleables que podrían detonar una revolución?

La Pregunta que Enfrentan los Trabajadores Hoy Día: ¿Luchar por Reformas o por la Revolución Comunista?

Durante más de 400 años, los trabajadores estadounidenses han luchado por reformas: salarios más altos, más beneficios, sindicatos, etc.

Nosotros, sin embargo, producimos, transportamos y movemos todo. ¿Por qué debemos luchar sin cesar por una fracción de la riqueza que producimos? No tenemos por qué hacerlo. Luchemos para abolir a estos parásitos y su dinero, la cadena que nos ata a ellos.

Abolviendo la esclavitud asalariada nos permitirá erradicar el racismo, sexismo y todas las ideologías divisivas creadas por la sociedad de clases para esclavizarnos. El comunismo es una sociedad sin clases donde planificaremos, produciremos y compartiremos colectivamente los productos de nuestro trabajo según las necesidades de cada cual.

Aboliremos la división entre trabajo mental y manual. ¡Todos seremos analíticos críticos pensadores y hacedores! El aprendizaje será de por vida.

Únete a la lucha por un mundo comunista donde nadie pasará hambre, no tendrá techo o atención médica. Por un mundo sin fronteras ni naciones, sin genocidios ni armas de destrucción masiva.

La competencia capitalista-imperialista por ganancias máximas conduce inevitablemente a la destrucción ambiental y a guerras mundiales. Eliminemos estos horrores eliminando la fuente: el capitalismo-imperialismo.

Los profesores y estudiantes pueden desempeñar un papel clave en la derrota de los planes fascistas de los gobernantes en la educación. Pero lo más importante es que pueden ingresar al PCOI, utilizar Bandera Roja para masificar las ideas comunistas entre los estudiantes y construir colectivos del PCOI. Esto ayudará a crear el Partido de millones que necesitamos para ganar y consolidar el comunismo a nivel mundial.

Partido Comunista Obrero Internacional (PCOI)

www.icwpredflag.org

E-mail: icwp@nym.hush.com

X (Anteriormente Twitter) @RedFlagBandera

Teléfono: (323) 315-8884

Lee Nuestro Manifiesto:

**Movilizar a las Masas
Para el Comunismo**

<https://icwpredflag.org/wp/wordpress/wps/otros-folletos-y-series-de-articulos/movilizar-a-las-masas-para-el-comunismo/>

Y nuestro folleto:

**La Educación Comunista para una
Sociedad sin Clases**

<https://icwpredflag.org/EDU/EdPamS.pdf>